

Antrag Nr. 13-O-24-0002
Ortsbeirat

Betreff:

Planungsrecht "Neue Mitte Amöneburg"

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, die rechtlichen Voraussetzungen für eine Wohnbebauung der „neuen Mitte Amöneburgs“ im Bereich südlich der Alexander-von-Engelbert-Straße bis hin zum Rhein incl. Rheinufer zu schaffen. Realisierung in Teilabschnitten aufbauend auf das bestehende, und ergänzend auf das neu zu schaffende Planungsrecht erscheint sinnvoll.

Für den Ortsbeirat Amöneburg ist die Planung und die Bebauung der städtebauliche Schwerpunkt im Stadtbezirk, und von großer Bedeutung für weiteren Familienzuzug.

Wiesbaden, 21.01.2013

Maike Sultana
Ortsvorsteherin